

Fomentan participación

Firman convenio para fortalecer la cultura democrática y de inclusión en la Capital.

- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) acordaron impulsar la educación cívica en favor de la democracia.
- Prevén realizar actividades conjuntas como congresos, seminarios, talleres y eventos culturales.
- El intercambio de experiencias permitirá efficientar e innovar trabajos de ambos organismos.
- La OEI fue reconocida con el premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional 2024.
- 23 estados integran la OEI, es el primer organismo de cooperación multilateral que trabaja con gobiernos, banca, universidades, entre otros.

19

oficinas nacionales en Iberoamérica tiene la OEI, más su sede en España.



Especial

